

La Habana acogerá Congreso Internacional Abogacía 2018



La Habana, 11 oct (RHC) El Congreso Internacional Abogacía 2018 se desarrollará del 17 al 19 de octubre en el Palacio de Convenciones de La Habana, un espacio en el que se debatirá, entre otros temas, sobre la actual reforma constitucional en Cuba.

Ariel Mantecón Ramos, Presidente de la Organización Nacional de Bufetes Colectivos (ONBC), informó en conferencia de prensa que Homero Acosta Álvarez, secretario del Consejo de Estado, impartirá una conferencia magistral sobre este trascendental proceso de la nación.

Otro tópico que se tratará con énfasis en las ponencias será la situación del trabajo por cuenta propia y sus efectos legales, agregó.

El Comité Organizador espera la participación de aproximadamente mil personas, lo cual significa un reto para la ONBC, pero también la alegría de saber que el proyecto ha ido creciendo, afirmó Mantecón Ramos.

Elizabeth Moya Linares, coordinadora del evento, explicó que los ejes temáticos de Abogacía 2018 están relacionados con la gestión y solución de conflictos jurídicos en todas las ramas del Derecho.

Hasta el momento han confirmado su asistencia 37 ponentes extranjeros de 15 países, entre ellos México, España, Angola, Francia y Canadá, destacó la especialista.

Esta es la séptima edición del congreso internacional, la última que se prevé realizar anualmente, pues se evalúa la posibilidad de efectuarlo cada dos años, informó Moya Linares. (Fuente: [ACN](#))



Radio Habana Cuba